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そうか市議会だより❷…令和5年2月5日

市議会議員
　　が聞く 街頭
インタビュー

①草加市・議会に期待すること(やってほしいこと)

草加駅東口・西口 インタビュー　
東口：石川祐一議員、堀込彰二議員
西口：菊地慶太議員、平山杏香議員｠

　草加市では、令和４年10月23日に市長・市
議会議員選挙が行われました。新体制となった
草加市において、今回、議会広報委員会では、
①草加市・議会に期待すること（やってほしい
こと）②投票率を上げるには？について街頭イ
ンタビューを行いました。いただきましたご意
見、ご要望は今後の委員会活動などにおいて活
用させていただきます。当日ご協力いただいた
皆様、本当にありがとうございました！

・市民税を安くしてほしい
・タバコのポイ捨てについて対策を
考えてほしい
・新庁舎の公開
・谷塚駅周辺の発展

・昼間のバスの本数を増やしてほしい
・15歳までの給食費無料化
・18歳までの医療費の無料化
・保育士の給料ＵＰ
・東武鉄道草加駅の天井の補修工事を
してほしい 

・新しい運動施設をつくってほしい
・綾瀬川のビオトープを綺麗にしてほしい
・道を平坦にしてほしい
・燃えるごみの日を週３にしてほしい
・高齢者にやさしくしてほしい
・障がい者福祉に力を入れてほしい 

・バリアフリーの充実
・市立病院の充実
・歩道を歩きやすくしてほしい
・歩道の幅を広げてほしい
・感染症対策を市としてしっかり考え
てほしい 

・遊具のある公園が増えてほしい 
・公園の遊具を綺麗にしてほしい 
・ショッピングモールがほしい 
・自転車置き場を充実してほしい 
・パリポリくんバスの市立病院までの
ルートの時間短縮 

・道路の補修 
・高齢者の交通対策をしてほしい 
・特に不満はなし！ 
・青柳エリアの道路の修繕をしてほしい 
・選挙の時だけでなく常に報告などがある
と良い



そうか市議会だより 令和5年2月5日…❸

②投票率を上げるには？

投票に行こう！

市役所第二庁舎前 インタビュー　
佐藤憲和議員、矢部正平議員
並木正成議員

・市民の夢を実現できる議会を望む！ 
・詐欺対策の強化
・自転車マナー改善を！（無灯やながらスマホ）
・介護の充実、介護施設を増やしてほしい
・認知症の病院を増やしてほしい
・帯状疱疹ワクチンの予防接種の助成をしてほしい

・税金を下げてほしい
・市民の意見をネットで出せるようにしてほしい 
・登校時の時間確認のため通学路に時計を設置してほしい
・谷塚駅へのバスを増やしてほしい
・タバコ注意強化 
・電柱の地中化 
・公園を増やしてほしい（遊馬町）
・給食費の無料化

　左図はインタビューでいただいた意見の傾向をワードクラウド
化して分析したものです。

　次のとおり、いただいた意見の一部をご紹介します。
◆インターネット投票　◆景品の充実　◆ＳＮＳの有効活用
◆駅や商業施設の投票所をつくる　◆若者との関係を強める
◆まず大人が選挙に行く姿をみせる　◆選挙情報をもっと公開
◆はっきりものを言える議員や女性議員の立候補者の増加
◆投票済証明書を使ったサービスの充実、今までの使い方しかし
ない進歩のない考えでは発展がない
◆友人や家族の中で情報交換ができるような、政治や選挙の話は
タブーという風潮を無くしていく
◆選挙カーの音量などで市民の方に嫌な思いをさせない、選挙の
悪いイメージをなくす
◆小・中高校生の学生時代から学校教育の場で選挙の必要性を説
く、意義を教える

・市議会議員のそれぞれの政策を頑張ってほしい
・河川が汚れているので対策してほしい
・市民が何回も役所に来る手続を簡略化してほしい
・窓口手続であっちこっち行く手間を省いてほしい 
・保育に預ける時の健診の負担をしてほしい。年２回は大変
・図書館のWi-Fiの利用時間を延ばしてほしい
・イベントやお祭りなど集まる機会や場所がほしい

・東京のように無料バスや定額バスがほしい 
・お散歩のイベントなど高齢者が外に出られるイベントがほしい 
・シルバー人材施設が近くにほしい 
・奥の細道をもっとＰＲ
・子育て、子どもたちが安心して暮らせる街づくり
・市のホームページを充実させる

※ユーザーローカル テキストマイニングツール
（ https://textmining.userlocal.jp/ ）による分析



そうか市議会だより❹…令和5年2月5日

　　不燃ごみはリサイク
ルセンターで金属類を取
り出し、再生資源として
売却しているが実績額
は？
　不燃ごみ持ち去りの通
報件数と、持ち去りを防
ぐことで市税収入の増額
になると考えるが、不燃
ごみ持ち去り禁止条例を
制定し、持ち去りを防ぐ
考えは？

　　再生資源売却代の令
和３年度実績額は約１億
5,000万円で、市民から
の通報件数は令和３年度
27件あり、不燃ごみにつ
いても資源物と同様に条
例等に規定することも含
め、防止策など調査研究
していく。

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般につい
て市長などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を
掲載しています。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営
委員会委員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　般　質　問

12月定例会では18人の議員が
一般質問をしました！

不燃ごみ持ち去り
禁止条例の制定を！

　　草加市の経済活性化
のために市外から多くの
方に来ていただく必要が
ある。私も発信力をつけ
て、草加市を少しでもＰ
Ｒできればと考えてい
る。
　市として観光地化に向
けての取組についてより
積極的な投資をするべき
と考えているが、今後ど
のような施策やＰＲを考
えておられるのか？

　　限られた財源を有効
に活用しながら、これま
で実施してきた事業を継
続・発展させていくとと
もに、ＳＮＳ等の情報発
信媒体を用いた効果的な
表現方法を行う等の取組
を進めていく。

草加の観光地化に
向けたＰＲの取組を！

　　草加市では土地区画
整理事業を進めている
が、氷川町第二次土地区
画整理事業は昭和43年５
月10日、91.7haの区域
決定から54年が経過し方
向性も明らかに示されて
いない。実施するのか？
住民に丁寧に説明するべ
きではないか？今後どの
ように進めていくのか？

　　都市計画決定以降10
年で人口が倍増し権利者
が多く、減歩による面積
の減少、清算金問題等、
権利者間でも賛否が割れ
合意形成が図れなかっ
た。また、身近な環境整
備を進めてきたことが未
着手の原因と考える。今
後も権利者の皆様を対象
に意見交換会を実施し、
検討、見直しを進めてい
く。

土地区画整理事業
について

　　ペットボトルの回収
について、令和３年度に
おける回収量及び売却金
額は？
　　回収量は約88万㎏
で、売却金額は約3,000
万円。
　　ペットボトルの回収
はリサイクルの促進にも
つながり大変重要だと思
うが、今後の取組は？

　　リサイクルセンター
見学者への説明や、小学
校や市民団体への出前講
座でペットボトルリサイ
クルの重要性を説明する
ほか、本市で発行してい
る「ごみ収集カレン
ダー」、小学校４年生向
けの副読本「くらしとご
み」、草加市クリーンふ
るさと情報紙やホーム
ページなどを活用し、引
き続き啓発していく。

ペットボトルの回収
について

草加市議会
議会中継

2 3

1

　一般質問の内容は草加市議会ホームページの議会中継
（録画放映）からご覧になることができます。
　また、議会中継のページでは、①「発言通告の内容な
どでキーワード検索」ができるほか、②「議員名」や③
「会派名」ごとに閲覧することができます。
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　　草加市は交通事故が
県内でも多く、人身事故
件数のうち約半数が自転
車・歩行者が関係してい
る。死亡者の半数は年齢
65歳以上の高齢者であ
り、その７割以上が自転
車もしくは歩行者であっ
た。草加警察管内で４月
から６月の２か月間で、
２件の交通死亡事故が発
生し、被害者はいずれも
自転車に関係したもので
あった。その上で、警察

と連携した市の取組は。
　　広く交通安全意識の
向上に努めるとともに、
注意喚起看板を設置する
など、通行者一人ひとり
に向けた啓発に取り組ん
でいる。
　交通ルールを正しく理
解し遵守するよう、草加
警察署及び交通関係団体
と連携し、啓発活動に取
り組んでいく。

命を守る交通安全！
自転車ルールとマナー

　　メタバースを活用し
たにぎわい創出の取組を
進めるべきでは。
　　草加市のデジタル化
を推進していく中で、メ
タバースの利用について
研究を進めながら、さら
なる情報発信やにぎわい
創出に向けた手段として
検討を行っていく。

　　メタバースプロジェ
クトチームをつくって研
究してはどうか。山川市
長の見解は。
　　情報発信やにぎわい
創出につながる有効な手
段の一つになると考えて
いる。今後はメタバース
に関する先進自治体の取
組事例などを調査する中
で、実施方法や庁内体制
の在り方について研究を
行っていきたい。

メタバースＰＴを
つくって研究を！

　　市民にとって大切な
憩いの場所である公園。
市内には338か所の公園
が存在し、その維持管理
に対して、感謝申し上げ
たい。花栗第２児童遊園
の改修整備事業の今後の
スケジュール及びコンセ
プトは。
　　令和５年度に用地の
買戻し並びに改修整備工
事を行う予定。12月と２
月に公園整備検討会を開
催予定。

コンセプトは「幼児から
大人まで幅広い世代が居
心地よく過ごせる公園｣｡
　　今後の新規公園整備
時における検討会への子
どもたちの参加に対する
考えは。
　　検討会開催の案内で
子どもがいる家庭の参加
を呼びかけるとともに、
庁内関係部局と連携し、
参加を促す方策等につい
て検討を行っていきた
い。

子どもの声を反映させ
た公園整備事業を！

　　50歳代から発症率が
高くなり、80歳代までで
約３人に１人が発症する
と言われる帯状疱疹。そ
の発症または重症化を予
防する効果があるとされ
るワクチン接種費用への
助成について、市の考え
は。

　　ワクチン接種の効果
や予防の必要性、健康管
理の必要性などの周知啓
発に努めていく。助成に
ついては、現在、厚生労
働省の厚生科学審議会に
て、帯状疱疹ワクチンの
効果や安全性、定期接種
化に向けて議論がなされ
ているので、国の動向等
を注視していきたい。

帯状疱疹ワクチン接種
への助成について

　　働く世代の転入が多
い草加市だからこそ、リ
スキリング（仕事におい
て価値を出し続けるため
の新しい知識の習得）、
スキルアップのための学
び直し、さらには生涯教
育にも積極的に関与して
いくことが、多くの皆様
のニーズに応えることに
つながると考えられる
が、そのための環境整
備、公的支援に対する考
えは。

　　教育振興基本計画を
基に、学びの成果が発揮
される生涯学習の推進を
図っている。
　獨協大学オープンカレ
ッジでは、簿記やファイ
ナンシャル・プランニン
グ技能検定など、仕事に
生かす取組も進めてお
り、さらなる環境整備を
構築していく。

リスキリング・
学び直しの推進を！

　　教職員の資質向上
は、児童・生徒の学力向
上・健全育成を推進して
いくためには、欠かせな
い。教育委員会事務局組
織の課・係の再編、教育
センター設立に向けた考
えは。
　　教育を取り巻く外部
環境の変化等に応じて機
動的に対応してきたが、
今後も、新たな課題に向
けた取組を推進するた
め、既存事業の見直し、

専門的知識を有する職員
の配置、各課、各係の再
編などの実施体制の検討
が必要である。教育セン
ターについては、教育支
援室の機能を充実・強化
させ、教育センターの機
能が十分発揮できるよ
う、関係部局と連携し、
整備を進める。

教育委員会の
組織改革について
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　　県道吉場安行東京線
の谷塚橋を越えて新しく
できた配送センター横の
歩道は１ｍ弱の大変狭い
歩道であり、真ん中あた
りに道路を照らす照明が
設置されている。歩道を
通行することが大変困難
な状況。ベビーカーや車
椅子の方も一度車道に出
なければ通行することが
できない。埼玉県が改善
する考えはあるのか。

　　照明灯の電柱への共
架など改善に向けて検討
していきたいとの埼玉県
から回答をいただいてい
る。

安行街道、
狭い歩道の改善を

　　獨協大学前＜草加松
原＞駅から県道足立越谷
線にぶつかるまで、県道
獨協大学前停車場線が東
西に延びている。百代橋
から東側については整備
が進んでいるが、県道獨
協大学前停車場線の両側
の歩道は凸凹しており、
転んでけがをされる方も
いる。その都度、修繕
し、対応いただいている
が、再整備すべき。県に
さらに強く要望すべき。

　　歩道部分は、整備後
数十年が経過しており、
平板ブロックの破損や沈
下による凹凸の発生が見
られる。市としても全面
的な改修が必要であると
認識し令和４年７月にも
要望を行った。引き続
き、県に要望していく。

県道獨協大学前停車場
線の歩道の再整備を

　　18歳までのこども医
療費完全無料化について
は
　　完全無料化について
は財源の確保や実施時期
を含めて検討を進めてい
きたい。
　　学校給食の負担軽減
については
　　値上げにより保護者
の負担をいただくことな
く安全安心でおいしい給
食を提供できるよう検討
を進める。

　　市立病院の産科再開
については
　　来年１月をめどに婦
人科患者新規受け入れ再
開の予定。産科再開につ
なげたい。
　　小・中学校の建て替
えについては
　　私の５大戦略の中の
１つとして小・中学校の
改修・建て替えを掲げて
いる。総合的に判断の
上、取り組んでいく。

だれ一人取り残さない
市政実現のために…

　　子ども食堂など子ど
もの居場所は、地域と子
どもやその家庭がつなが
る地域コミュニティとな
っている。運営団体を増
やしていくためには、行
政との連携や支援が必要
である。
　子どもの居場所に対す
る役割や政策の位置づけ
は？
　　子ども食堂などの市
民活動は、市民同士の支
援の輪が広がり、子ども

たちの孤食問題の緩和だ
けでなく、地域の方々と
のふれあいを通じた心の
成長において、重要な役
割を担っていると認識し
ている。
　子どもの居場所が少し
でも増えるよう、地域の
理解と意識の醸成を深め
るとともに、団体が抱え
ている悩みなどに耳を傾
けていきたい。

子どもの居場所への
支援や連携の拡充を！

　　草加市が今まで投票
率を上げるためにやって
きたことは？近隣の他市
は実際に実現している
が、期日前投票所を駅前
の商業施設に設置するべ
きではないか。また、期
日前投票所の受付時間を
延長することや選挙キャ
ンペーンに対して市の考
えは？

　　市としても啓発や告
知を行っており、今回は
市内の高校３年生に啓発
グッズを配布した。その
他施策は現在の形が適当
であり新規導入は慎重に
ならざるを得ない。

選挙を経て、今後の投
票率ＵＰのためには？

　　障害者による文化芸
術活動の推進に関する法
律が施行され、障がい者
アートは年々注目されて
いる。障がい者の心の問
題解決など、より心豊か
に生きることにつながっ
ている。また、創作活動
を通して、少しでも経済
的対価を得ることのでき
る仕組みが必要だと考え
ている。
　例えば、障がい者アー
トのガチャガチャ、観光

案内所での販売、ふるさ
と納税の活用など障害者
アートを広げる取組につ
いて、草加市の考えは？
　　作品の販売機会の創
出などを含め先進事例も
参考としながら、どのよ
うな取組が有効であるの
か当事者関係団体や障害
福祉サービス事業所の皆
様と意見交換していきた
い。

障がい者アートを
広げる取組を！
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　　草加駅東口アコス東
側から市役所本庁舎西側
草加神社通りまでの南北
市道は、歩道がなく、早
期に歩行者や車両の安全
確保が望まれる。道路拡
幅の見通しは？
　　市道2094号線は平成
元年に、歩道を有する幅
員12ｍの路線構想に位置
づけられた区間である。
多くの民有地取得、相当
の事業費と期間が必要
で、事業化の見通しは立

っていない。
　　今も幅員が狭く、多
くの歩行者や車両が通行
しているが、安全対策
は?
　　歩道整備が直ちに難
しいことから、高砂緑の
街商店会メインストリー
トへ歩行者の通行を促
し、歩行空間の整備、誘
導看板等の設置を行い、
市道2094号線の歩行者の
減少を図り、安全対策の
検討を進めていく。

草加駅東口～新本庁舎
の道路に安全対策を‼

　　谷塚駅西口エリアの
基本構想の進捗状況と、
今後のスケジュールは？
　　まちづくり整備計画
書で掲げる整備案の実現
性について検証してい
る。文教大学生やリノベ
ーションスクール関係者
等へのインタビューや谷
塚駅利用者を対象とした
携帯のキャリアアンケー
トを活用した意向調査を
12月に実施。今年度中に
谷塚駅西口の利用者ニー

ズ等の把握を行い、令和
５年度には社会実験や対
話型市場調査を含めた事
業者ニーズの把握、交通
量調査、道路・駅前広
場・公園広場の配置等の
比較検討を行い、令和６
年度には駅前に導入する
機能や事業手法、事業ス
ケジュール等の検討を行
い、基本構想として取り
まとめる予定。

南部地域のまちづくり
谷塚駅西口早期整備！

注目の議案をピックアップ！ 12月定例会に市長から提出された議案は41件です。そのうち４つの議
案をピックアップし、ポイントを分かりやすくお伝えします。

［ここでCheck Point］
工事スケジュールと利用者への影響は？

　アコスホールの省エネルギー化を図るため、舞台・客席照明の
ＬＥＤ化の工事を行います。

　■契 約 金 額：３億2,945万円
　■契約の相手方：大広電気・ケイワイテック特定建設工事共同

企業体
　■工 事 期 間：本契約締結の日から280日間

　令和４年度中に照明設備の製作を行い、令和５年６月から
９月までの４か月間で照明の取り付け工事を行うため、この
４か月の間、アコスホールの一般貸し出しを休止します。

■　アコスホール舞台及び客席照明ＬＥＤ化工事請負契約の締結

［ここでCheck Point］
改正の主な内容は？

　地方公務員法の一部改正に鑑み、職員の定年を段階的に引き上
げるとともに、これに伴う給与、勤務条件等の取り扱いを定めま
す。

■定年の引き上げ
　令和５年４月から２年に１歳ずつ定年を引き上げ、最終的
に定年を65歳とします。

■　職員の定年等に関する条例等の一部改正等

　地方税法施行令の一部改正に鑑み、国民健康保険税の公平化及
び適正化を図るため、基礎課税額及び後期高齢者支援金等課税額
を改定します。

　１世帯当たり１年間にかかる保険税額の上限（賦課限度額）
について次のように見直します。

■施行期日：令和５年４月１日
■適用区分：
　改正後の国民健康保険税条例の規定は、令和５年度以後の年
度分の国民健康保険税について適用し、令和４年度分までの国
民健康保険税については、なお従前の例によるものとします。

■　国民健康保険税条例の一部改正

［ここでCheck Point］
保険税額の改定内容は？

■子育て世帯応援給付金
　コロナ禍においてエネルギー・食料品価格等の物価高騰の影響
を受けた子育て世帯に対し、進学・進級の準備等で家計の負担が
さらに増える年度末に向け、保護者の負担軽減を図るため、給付
金を支給します。

■対 象 者：令和4年12月31日現在、０歳から中学３年生（15
歳到達後の最初の３月31日）までの子どもを養育
している人

■支 給 額：子ども１人につき１万5,000円
■所得制限：なし
■支給方法：
　①本市で令和５年１月分の児童手当・特例給付を受給する人
　　２月15日(水)に登録口座へ支給します。
　②上記以外の人
　　３月31日(金)までに申請を｡受け付け後､随時支給します｡

■　一般会計補正予算（第７号）

［ここでCheck Point］
給付金の概要は？

詳細は
こちらから
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現行 令和５年度
～６年度

令和７年度
～８年度

令和９年度
～10年度

令和11年度
～12年度

令和13年度
～【完成形】

定年 60歳 61歳 62歳 63歳 64歳 65歳

630,000円
190,000円
170,000円
990,000円

650,000円
200,000円
170,000円
1,020,000円

20,000円
10,000円
なし

30,000円

改正前限度額 改正後限度額 増減保険料の区分
医療給付費分
（０歳～74歳）
後期高齢者支援金分
（０歳～74歳）
介護納付金分
（40歳～64歳）
合　　　　　計
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《編集後記》
　新しい議会広報委員会で初めて編集した「そうか市議会だより」
はいかがでしたか。これからも市民の皆様に読んでいただけるよ
う、委員一同で取組んでまいります。
　皆様からのご意見・ご感想お待ちしております。｠｠

議会広報委員会委員長　菊地　慶太

表紙の題字を書いてくれた草加っ子

新田中学校 ３年

沼田　爽芳　さん
ぬま た　　　さ わ か

令和５年２月定例会の会期日程（案）は次のとおりとなります。
月 火 水

開会

議案
調査日

議案
調査日

一般会計
予算特別
委員会

常任委員会一般質問

休会 休会

休会

休会 閉会

木 金 土日
21

28

7

14

21

20

27

6

13

20

22

3/1
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23

2

9

16

23

24

3

10

17

24

25

4

11

18

25

2/19

26

5

12

19

代表質問 一般会計
予算特別委員会

一般会計
予算特別委員会

議案
質疑 一般質問

http://www.soka-shigikai.jp

12月定例会の議案の審議結果
全員賛成 で可決・同意された議案
令和４年度補正予算
一般会計補正予算（第６号）
国民健康保険特別会計補正予算（第２号）
水道事業会計補正予算（第１号）
草加市立病院事業会計補正予算（第１号）
公共下水道事業会計補正予算（第１号）
一般会計補正予算（第７号）

条例の制定
個人情報保護法施行条例
議会個人情報保護条例

条例の廃止
障害者就労訓練農場設置及び管理条例

条例等の一部改正
職員の定年等に関する条例等
開発・建築関係手数料徴収条例
体育施設設置及び管理条例の一部を改正する条例
草加市立松原児童青少年交流センター設置及び管理条例
児童遊園設置条例

損害賠償の額を定めること
損害賠償の額を定めること（道路管理の瑕疵に起因する事故)
損害賠償の額を定めること（道路管理の瑕疵に起因する事故)

市道路線の廃止・認定
市道路線の廃止　５路線
市道路線の認定　21路線

指定管理者の指定
指定管理者の指定（児童クラブ５施設）
指定管理者の指定（きくの里）
指定管理者の指定（ふれあいの里）
指定管理者の指定（ひまわりの郷）
指定管理者の指定（つばさの森）

人事
教育委員会委員の任命　川井かすみ氏
人権擁護委員の推薦　山本達夫氏

意見書
知的障がい者・知的障がい行政の国の対応拡充を求める意見書
帯状疱疹ワクチンの助成及び定期接種化を求める意見書

賛否が分かれた 議案

・〇は賛成、×は反対。　　・議長は表決に加わりません。　　・表中の会派構成欄の「共同」は市民共同、「立憲」は立憲民主党、「無」は無所属議員の略です。

会　派　構　成／議　員　名

議　案　名

ＳＯＫＡ新政 公明党 共同自由市民 立憲 無無無 無
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条例の制定

条例の

一部改正 

契約の締結

財産の取得

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × × ×

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 × ×

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 ×

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × 〇 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇

〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 〇 　 〇 〇 〇 〇 〇 〇 × × 〇 〇
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原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

原案可決

デジタル社会の形成を図るための関係法律の整備に関する
法律の施行に伴う関係条例の整備に関する条例
市長等の給与等に関する条例及び議会の議員の議員報酬及
び費用弁償等に関する条例
職員の給与に関する条例及び一般職の任期付職員の採用等
に関する条例

　

国民健康保険税条例

アコスホール舞台及び客席照明ＬＥＤ化工事請負契約

西棟改修工事（建築工事）請負契約

西棟改修工事（機械設備工事）請負契約

新庁舎建設工事（電気設備工事）請負契約の変更契約

新庁舎建設工事（機械設備工事）請負契約の変更契約

新庁舎建設工事（建築工事）請負契約の変更契約

財産の取得（新庁舎備品　事務机・椅子等）

財産の取得（新庁舎備品　議会関連）

財産の取得（新庁舎備品　窓口カウンター・共用部）

財産の取得（新庁舎備品　収納）

財産の取得（新庁舎備品　パーティション）

財産の取得（新庁舎備品　市長室関連）

財産の取得（新庁舎備品　ブラインド）


